
Universitäts- und Hansestadt Greifswald      13.03.2024 
 

 
 

über: Dezernat I Herr Dr. Fassbinder 
 
 

Posteingang: Kanzlei der Bürgerschaft 
 
 

an OTV Eldena 
 
 
Betreff:   

Niederschrift Sitzung der Orteilsvertretung Eldena vom 27.02.2024 

Punkt 4 Fragen, Vorschläge und Anregungen der Einwohner/innen - Verschiedene 

Feststellungen   

 

 “die fragwürdige Fällung einer Fichtenreihe Am Bierbach mit erheblicher              

Straßenverschmutzung 

 eine nur teilweise erfolgte Beräumung des Grabens Bierbach” 

 

 
 

 da mehrere Fichten in der Spitze bereits braun waren, wurde im Rahmen der Vorbereitung 
der Grabenberäumung entschieden, die Fichtenreihe am Bierbach zu entfernen (die 
Fällung der Fichtenreihe wurde von der Unteren Naturschutzbehörde mit Zustimmung 
eines städtischen Baumkontrolleurs am 13.12.2023 genehmigt) 

 eine erhebliche Straßenverschmutzung konnte bei einer Begehung durch die 
Betriebsleiterin am 29.02.2024 nicht festgestellt werden 

 der „Altlauf Bierbach“ hat am oberen Ende Richtung Elisenhain keine Funktion mehr, 
daher wurde entschieden, den Graben im Ganzen zu Mulchen, aber eine 
Grundberäumung erst ab Höhe Kurzer Weg durchzuführen, da die Regenentwässerung 
des Kurzen Weges in den Graben fließt 

 
 
 
 

 

Abwasserwerk  Greifswald AWG 

13.03.2024, Fa 

14.03.2024 JD 

Beantwortung erfolgt: öffentlich  nichtöffentlich  

Anlage/n 
 
Keine 



Universitäts- und Hansestadt Greifswald      08.04.2024 
 
Amt 66 – Tiefbau- und Grünflächenamt 

 
 

über: Dezernat II Frau von Busse 
 
 

Posteingang: Kanzlei der Bürgerschaft 
 
 

an die Mitglieder der OTV Eldena 
 
 
Betreff: Niederschrift vom 27.02.2024, TOP 4 und TOP 10 

 
Fertigstellung Bordstein Am Bierbach 
Die Bordanlage im Bereich der öffentlichen Straße Am Bierbach wurde vor ca. 3 Jahren gesetzt. 
Grund hierfür war eine Beschwerde des dortigen Anwohners mit der Darstellung, dass das 
Oberflächenwasser der Straße auf sein Grundstück abfließt. Dies wurde kontrolliert und hat sich 
bestätigt. Daraufhin wurde die Bordanlage gesetzt. Seitdem gab es keine Beschwerden über 
ähnliche Fälle. Von Seiten der Verwaltung sind keine weiteren Leistungen in dem Bereich 
vorgesehen. 
 
Teilnahme eines Vertreters an der OTV Sitzung 
Zur nächsten OTV-Sitzung - mit Befahrung des Ortsteils per Rad - wird ein Vertreter des Tiefbau- 
und Grünflächenamtes teilnehmen. 
 
Überprüfung Ampelanlage P+R-Parkplatz 
Die Ampelanlage wurde in ihrer Funktion in der Gesamtheit überprüft. Es konnten keine  
Fehlschaltung oder ähnliche Mängel festgestellt werden. 
 
 
 

 

 08.04.2024,  Herr Schick 

08.04.2024 von Busse 

09.04.2024 JD 

Beantwortung erfolgt: öffentlich  nichtöffentlich  

Anlage/n 
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